
 

 

 

Verbale Assemblea Ordinaria del 26.06.2022 

Argomenti all'ordine del giorno 

 

Oggi26 Giugno 2022 alle ore 10,00, in seconda convocazione (andata deserta alle ore 8,00 in prima 

convocazione), si é tenuta l'Assemblea Ordinaria dell'Associazione Culturale “I Sciammiadi”.Sono 

presenti i soci: Aste Renzo,Sofia Emilio,Rao Dino, Sofia Stella,Bartolotta Giuseppina,Belvedere 

Carmelo, PetrettiBuemi Ada,Petretti Carmelo, Orlando Santina, Ferrara Nunzio, Furnari Emilio, 

Maglio Giuseppe, La Mazza Concetta, Ferrara Guseppe, Ferrara Barbara, Sofia Pietro, Bartucciotto 

Salvatore, Puglisi Leonardo, Puglisi Sofia Anna, Cosentino Alfredo; inoltre, sono presenti in 

videoconferenza Bertolami Fabio, Bertolami Tindaro, Cluvigi Rita, Certo Adriana, Monastra Santo. 

Partecipa alla presente riunione come ospite l’architetto Locatelli Claudio, esperto in E-bike. 

Dopo essersi accertato dell'esistenza del numero legale, Il presidente Bartucciotto che   

presiede la riunione invita i presenti a trattare i seguenti argomenti all'ordine del giorno:  

1)Approvazione Verbale Precedente Assemblea 20 giugno 2021. 

Il Presidente da lettura del verbale e viene approvato all'unanimità. 

2) Comunicazioni sullo stato dell’’opera. 

Viene reso conto sul piano quadriennale 2021-2024, e nello specifico per l’’anno in corso: 

- 2 sentieri dei “I Cammini dei tre Fiumi” sono già completi, sono stati descritti i percorsi , e per 

renderli fruibili bisogna completare la collocazione delle tabelle segnaletiche; anche il terzo 

sentiero   verrà realizzato presto, probabilmente  entro  Agosto; 

-  si era pensato di organizzare,  con la collaborazione di altre Associazioni e degli Alunni della 

Scuola di Novara di Sicilia, la Giornata Ecologica in coincidenza  della Giornata Ecologica mondiale 

che sarebbe stata giorno 5 giugno; però visto il sopraggiungere delle elezioni comunali si è 

ritenuto opportuno rinviarla a data da destinarsi; 

-  Il Presidente ha comunicato all’assemblea che l’Associazione ha partecipato al bando PNRR 

messo a progetto dal Comune di Novara di Sicilia ed ha descritto tutti i passaggi effettuati fino ad 

ora per l’approvazione del progetto; 

-    nel mese di agosto vi è in programma la possibiltà di organizzare con il coinvolgimento dei soci 

in località S.Basilio una cena sociale e una castagnata nel mese di novembre ; 

- tutti gli altri punti previsti per l’anno in corso sono stati  rinviati al prossimo anno.  

3) Approvazione bilancio consuntivo 2021 

Il contabile presenta il bilancio consuntivo all’assemblea con ampia esposizione dei vari punti. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

4) Programma 2022. 

 



Per il Programma 2022 l’assemblea concorda di continuare con gli argomenti previsti nel 

quadriennio e concentrare l’attività su quella specifica della mountain E-bike, per cui interviene 

l’arch. Claudio Locatelli, n.q. di esperto in E-bike, che ha ampiamente relazionato dando 

delucidazioni e tempistiche sul progetto da realizzarsi; di intraprendere l’iniziativa per un recupero 

edilizio anche con la collaborazione di una Fondazione; di curare un turismo itinerante, 

conseguenziale alla gestione dei sentieri utilizzati per iltrekking e dei percorsi con le E-bike.  Per 

fare ciò è necessario modificare lo statuto, avendo anche la possibilità di accedere  al beneficio del 

5 per mille. E’ stato comunicato all’Assemblea che l’Associazione ha aderito  al comitato 

promotore dell’evento “2023 anno del turismo di ritorno: alla scoperta delle origini”, dando 

mandato a Fabio Bertolami di  seguire i lavori e di  raccordarsi con il Comitato. Quindi, il 

programma 2022 viene approvato all’unanimità. A questo punto interviene Emilio Sofia il quale, in 

parallelo all’attività di  mountain bike, propone di utilizzare anche l’uso di asini per muoversi sugli 

stessi percorsi.La proposta sarà argomentata in seguito in quanto bisognerebbe approfondirlo 

sulla fattibilità e sui tempi di realizzazione. Sulla proposta interviene Tindaro Bertolami, il quale 

sottolinea che si dovrebbe acquisire la  possibilità di trovare persone disponibili ed istruiti 

adoperare nel settore.  

5) Individuazione data per Assemblea Straordinaria. 

Per rivedere e/o modificare gli argomenti e i punti interessati dello statuto è necessario 

organizzare una Assemblea straordinaria per cui viene stabilita la data di convocazione che sarà 

presumibilmente il 07.08.2022. 

6) Bilancio preventivo 2022. 

Dopo una attenta esposizione il Bilancio preventivo viene approvato all’unanimità. 

7)  Varie ed Eventuali. 

Non ci sono argomenti.      

Alle 12,50 non avendo nulla da aggiungere e da discutere si chiude la riunione. 

 

                 Il Presidente                                                                      Il verbalizzante 
       Salvatore Bartucciotto                                                                      Santo Monastra 
 


